



Ruipérez aboga por crear una universidad nueva aprovechando el VIII Centenario

El rector, que presidió la toma de posesión de diez nuevos gestores académicos, anuncia que 2017 y 2018 contarán con numerosos actos en torno a la efeméride

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El VIII Centenario se erige como la gran oportunidad para acometer una profunda transformación de la Universidad de Salamanca. El rector Daniel Hernández Ruipérez volvió ayer a incidir en esta tesis, que viene esgrimiendo de forma reiterada desde hace meses, con motivo de la toma de posesión de diez nuevos gestores académicos y de una nueva catedrática, acto académico que se desarrolló en la Casa Museo Unamuno.

Ruipérez recordó a los presentes que el VIII Centenario cada vez se

encuentra más cercano en el calendario y se congratuló de que 2016 haya sido un año repleto de actividades en torno a la magna efeméride. En este sentido, anunció que en 2017 y 2018 habrá muchas más actividades, todas ellas relacionadas con la conmemoración de los ocho siglos de la fundación del Estudio salmantino.

El rector recalcó que el VIII Centenario debe materializarse tanto en una profunda mejora de la formación que reciben los estudiantes como en la generación de una actividad investigadora más potente. El proceso de transformación de la Usal permitirá a los titulados canalizar su futuro profesional bien a través del emprendimiento o bien trabajando por cuenta ajena.

Además, el rector lanzó en sus palabras un mensaje de agradecimiento a los profesores que asumieron ayer nuevos cometidos de gestión académica. En el acto, juraron o pro-



El rector posa con los profesores que tomaron posesión ayer de sus nuevos cargos. **:: RUBÉN RAMOS**

metieron sus cargos el nuevo decano de Ciencias Químicas, David Díez Martín; el director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, Javier Ramón Sánchez Martín, y los directores de los departamentos de Filología Francesa, Juan Manuel Pérez Velasco; de Filosofía, Lógica y Estética, Pablo García Castillo; de Geografía, María Isabel Martín Jiménez; de Microbiología y Genética, Luis Román Fernández Lago; de Personalidad, Evaluación y Tra-

tamiento Psicológicos, Cristina Jenaro; de Psicología Evolutiva y de la Educación, José Orrantía, y de Química Física, José Luis González Hernández. Además, el catedrático Miguel Cordero prometió su nuevo cargo como coordinador del Centro de Investigación de Enfermedades Tropicales. Estos diez gestores académicos han sido seleccionados fruto de los procesos electorales celebrados en la Facultad de Ciencias Químicas, en la Escuela de Ingeniería In-

dustrial de Béjar y en varios departamentos. Al margen de la gestión, también tomó posesión ayer de su nueva plaza docente la catedrática de Medicina, María Consuelo del Cañizo.

La secretaria general de la Usal, Pilar Martín Aresti, leyó los nuevos nombramientos. Al acto asistieron también los vicerrectores Juan Manuel Corchado, Mariano Esteban, Rosario Martín Ruano, María Luisa Martín y José Ángel Domínguez.